Comunicado de Prensa

La Alianza pro Libre Asociación Soberana (ALAS), el grupo pionero en defender la Libre Asociación/ ELA Soberano, aplaude hoy al Comité de Recursos Naturales de la Cámara de Representantes del Congreso de los EEUU por aprobar el primer proyecto de ley que le ofrece al pueblo de Puerto Rico la posibilidad de seleccionar entre las tres verdaderas opciones para descolonizar al país.

En este momento, luego de este hito histórico, Puerto Rico inicia, por fin, el camino que llevara al país a lograr su soberanía, manteniéndose, al a par, una digna asociación política con los EE.UU. Es importante subrayar que la gestión de ALAS en la defensa del ELA Soberano en el plebiscito 2012, rinde hoy grandes dividendos al aprobarse este proyecto de ley, con el apoyo de prominentes ciudadanos, incluyendo miembros del Partido Popular Democrático (PPD) que visualizan en este proyecto la culminación del Estado Libre Asociado (ELA), logrando así la soberanía para Puerto Rico.

Es irónico que los que predican la permanencia del ELA como está, aboguen también por un Pacto de Asociación, pacto que de ser descolonizador no puede tener otro significado que el pacto a establecerse en la Libre Asociación/ ELA Soberano. Por esta razón ALAS entiende que es absurdo que el nuevo proyecto de status para Puerto Rico radicado por el Senador Roger Wicker incluya dos opciones de un Pacto de Asociación. ALAS aspira a que un solo Pacto de Asociación descolonizador es suficiente.

ALAS reitera su contentura por el avance histórico que acaba de ocurrir para la Libre Asociación/ELA Soberano que fuera iniciado en el 2012 por la gesta valiente de un grupo de puertorriqueños que confiaron en esta fórmula como la ruta para romper el nudo colonial que nos agobia. Además el proyecto de ley aprobado mantiene bajo la Libre Asociación/ELA Soberano la Ciudadanía Americana por nacimiento, el total agregado de fondos federales que tanto valoran los puertorriqueños y la garantía de beneficios individuales federales.

Así, este 25 de julio, muchos en el país celebran su constitución, pero el verdadero jubilo y celebración es el inicio de la descolonización de Puerto Rico. Confiamos en que, en esta fecha, se unirán muchos más de los 454,000 puertorriqueños que eligieron con valentía el ELA Soberano en la papeleta del plebiscito de 2012.

Lcdo Jose A. Ortiz Daliot	Gladys Escalona
13jaod@gmail.com	Aol Notification
787 420 0002	787 360 4378